



# Leitlinien

## Regionales Engagement

### Die GGA Maur...

- ... unterstützt Vereine und Projekte, die ihren Wirkungskreis in den Gemeinden Maur, Fällanden, Schwerzenbach, Greifensee, Zumikon, Egg, Küsnacht, Uster, Dübendorf oder Wallisellen haben
- ... unterstützt Vereine und Projekte, die nicht gewinnorientiert arbeiten, der Region gesellschaftlichen Mehrwert bieten und der breiten Öffentlichkeit zugänglich sind
- ... unterstützt ausschliesslich Projekte mit regionalem Charakter
- ... berücksichtigt Sport und Kultur gleichermassen
- ... bemüht sich, jedes Jahr andere Vereine und Projekte zu unterstützen
- ... behält sich vor, Vereine und Organisationen zu priorisieren, die Kunden der GGA Maur sind
- ... unterstützt Vereine und Projekte für jeweils ein Jahr
- ... wendet als letztes Auswahlkriterium das Prinzip «first come, first served» an
- ... leistet keine Unterstützungsbeiträge an politische oder religiöse Organisationen / Projekte, Einzelpersonen, diskriminierende oder gewaltverherrlichende Aktivitäten oder Organisationen, Aktivitäten oder Veranstaltungen mit erhöhtem Gefahrenpotenzial

### Neue Chance, neues Glück:

Anträge auf Unterstützung müssen jährlich eingereicht werden. Wir freuen uns, wenn Vereine und Organisationen, die wir 2023 nicht berücksichtigen können, ihre Anfrage 2024 erneut einreichen.